

Charpente à géométrie complexe

Le Centre Pompidou-Metz (capitale avec sa rivale Nancy de ma Lorraine natale) dont l'ouverture des portes au public est prévue au printemps 2010 est une réalisation des architectes Shigeru Ban et Jean de Gastines.

La charpente en bois qui devrait être terminée en juillet 2009, assemblage inédit et innovant qui évoque un tissage ou un travail de vannerie, est composée de seize kilomètres de poutres en lamellé-collé

Suite et source => abcmaths

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 15 juin 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9667-charpente-a-geometrie-complexe.html>